

## ► LA CARTE POSTALE DE MATHIEU MADENIAN

Salut, mon *Charlie*!

**Q**uelle belle semaine nous avons vécue grâce à Mamoudou Gassama! Non seulement cet homme a sauvé un enfant qui allait tomber d'un balcon, mais en plus il a déclenché une dépression chez des milliers de militants d'extrême droite.

Le héros sans papiers est en passe d'être naturalisé. Bon, il faut dire qu'on a une notion du « héros » assez exigeante en France. Traverser une partie de l'Afrique à pied en plein cagnard, la Méditerranée sur un canot de fortune et les Alpes en tongs dans la neige ne suffit pas à être considéré comme un héros, justement. Non. Il faut en plus être filmé en train d'escalader un immeuble à mains nues et sauver la vie d'un petit garçon.

LENA, à côté, c'est *fingers in the nose*.

Attention, cette notion de héros est également à géométrie variable.

Tu sauves un enfant, tu es un héros. Tu sauves un migrant, tu es un délinquant.

En tout cas, Mamoudou est devenu un héros AOC labellisé par Gérard Collomb

*himself*. Label pourtant insuffisant pour certains fachos qui n'ont pas pu s'empêcher d'émettre des doutes quant à la véracité de ce sauvetage.

Pourquoi le voisin n'est-il pas intervenu?

Comment l'enfant a-t-il pu tenir tout

seul pendant quatre minutes?

Était-ce un véritable enfant?

En regardant bien la vidéo,

ne voit-on pas que ce n'est

pas un avion qui s'écrase sur

le World Trade Center?

Dur d'être un héros de nos

jours, pas vrai?

On a parlé de Mamoudou

Gassama comme d'un « bon »

migrant. Il n'y a pas de bons ou

de mauvais migrants. Il y a juste

des êtres humains. Et parmi

ces êtres humains, il y en a des

bons et il y en a des mauvais. Des gens qui sont capables de mettre leur vie en jeu pour sauver un inconnu, et d'autres en doudoune bleue qui, dans les montagnes de notre pays, empêchent des clandestins en danger de mort de venir trouver refuge chez nous.

Peace.



Mathieu